



My little Côte Azur  
AGENCE IMMOBILIERE

6 Pièces

180 m<sup>2</sup>

Réf. 83565898

2 220 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Belle villa au calme d'environ 180m<sup>2</sup> à 200m de la mer et à pied du centre ville, joli terrain arboré de 943m<sup>2</sup> avec piscine, garage et parkings. La maison est composée : d'une spacieuse entrée avec placards, WC, cuisine indépendante pouvant être ouverte, salon ouvrant sur terrasse bien exposée, deux chambres, une salle de bains. À l'étage 2 chambres, une grande chambre dortoir, pièce pouvant faire office de dressing, salle de douche et WC indépendant. Localisation exceptionnelle, rare à la vente.

Beautiful villa of 180m<sup>2</sup> in a quiet area, 200 meters from the sea and walking distance from the center, nice flat land of 943m<sup>2</sup> with pool parking and garage. The house is made up of an large entrance with storage, independent kitchen possibility to be open on the living, living room opening on terrace with good exposure, two bedrooms, a bathroom guest WC. on the first floor 3 bedrooms, a shower room, dressing room, Independent WC. Number one location, flat land of 950m<sup>2</sup> with pool

## **MY LITTLE COTE D'AZUR**

22, bd Maréchal Leclerc - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

